

9月30日(木) いもほりをしました



いよいよ収穫シーズンの秋になりました。2年生は春に保育園と交流したさつまいもの苗がたくさん収穫できる日になりました。

始めの会の司会が春先の様子と全然違い、上手にできました。“子どもは成長する存在”です。何よりもうれしく思いました。



さっそく掘り始めてみると、大きいのがたくさん出てきました。

保育園の子どもたちも大喜びで掘り始めました。始めは上手掘れませんでしたけどだんだん上手になってきました。



大きいのがあると大喜びです。手にたくさんの大きなさつまいもを抱えて歩き回っている子どもさんもおられました。

↓どことなく背中がうきうきしている様子です。



約200個もの大収穫です。そのどれもが大きなさつまいもです。

(文責:校長)

2年生の児童の感想を紹介します。



ほいくえんさんといもほりをしました。大きいのがたくさんとれました。かぞえたらぜんぶで225こあってびっくりしました。いちばんおもいで1470gありました。ほいくえんさんが楽しんでくれてよかったです。ひとりならほれなかったから、みんなでほれてよかったです。

ぼくはスイートポテトにして食べるのが楽しみです。(2年 クロストさんより)